



## • LLAMA LA ATENCIÓN •



### Ausente, pero presente

Clemente dejó “manga por hombro” la celebración ayer del Estatuto de Autonomía en las Cortes por su huida rápida a Cs, pero presente estuvo en la sede del Parlamento regional, porque nada más entrar en la cafetería, el Canal 24 horas de TVE estaba retransmitiendo la rueda de prensa que a unos pocos metros estaba dando la segoviana naranja con el “dos” de Rivera y los procuradores humillados. Aquí vengo yo, porque vosotros sois unos inútiles, debía estar pensando.

### A las órdenes del partido

Tras el tsunami informativo generado por la decisión del “aparato” de Ciudadanos de imponer a Silvia Clemente como candidata oficialista a las primarias de la formación naranja en Castilla y León, la obligación de los medios es conocer qué piensan los cargos más relevantes de Cs. Pues bien, los diputados provinciales parecen no tener opinión propia al respecto y su escueta respuesta fue “lo que diga el partido. Todo a través de prensa”. La nueva política, dicen.

### El rector más feminista

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, se ha propuesto que la mujer tenga cada vez más visibilidad. Desde hace algunas semanas siempre acude a los actos acompañado de una mujer, ya sea la vicesecretaria general o una vicerrectora, e incluso no duda en variar el protocolo para que a su lado se sienta una de sus acompañantes. Así lo hizo en la entrega de distinciones al personal de administración y servicios.